

Iglesia de Santo Tomás Cantuariense



Esta iglesia románica del siglo XII fue fundada en 1175 por los hermanos ingleses Ricardo y Randulfo, siendo la primera fuera de Inglaterra que se dedica a Tomás Beckett, obispo de Canterbury, apenas tres años después de la canonización del santo británico en 1172 y de su fallecimiento por martirio. La Iglesia dio nombre al distrito de Santo Tomás Cantuariense donde se instalaron los repobladores de Portugal. El templo un edificio armónico, de pequeñas dimensiones, de planta de cruz latina y de una sola nave cubierta con techumbre de madera. Destaca en su exterior por sus tres ábsides semicirculares escalonados, animados por pilastras y ventanas molduradas. La torre a los pies del templo sirve de entrada, típica de algunas iglesias salmantinas.

Datos Históricos

Arquitectura: Arquitectura Religiosa

Construcción: Iglesia

Estilos predominantes: Románico

Periodo Histórico: Edad Media

Dirección

C/ Rosario, s/n Salamanca. Salamanca. Salamanca.

Más Información

Oficina de Turismo de Salamanca

Dirección:

P/ Mayor, 32. Salamanca. 37002 Salamanca.

Teléfono: 902 302 002 / 923 218 342

Fax: 923 263 409

Email: informacion@turismodesalamanca.com

Página Web: www.salamanca.es

Horarios y tarifas

Horario

- Todos los días: en función del horario de los cultos

Tarifa Gratuito

Este portal no se hace responsable de los posibles cambios en los horarios y tarifas reflejados